

2. Oktober 2014  
1 von 1

**Welterbeverträglichkeit einer Bergparkseilbahn**  
**Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 9. Dezember 2013**  
**Bericht des Magistrats**  
**101.17.1139**

**Beschluss**

Der Magistrat wird aufgefordert,

1. im Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr zu berichten, inwieweit das Vorhaben zur Errichtung einer Seilbahn in den Bergpark mit dem Status des Bergparks als Welterbe verträglich ist.
2. vorbehaltlich einer positiven Einschätzung durch den Magistrat in einer der nächsten Sitzungen den potenziellen Bauherren mit seinen Planern einzuladen und die Planungen und Finanzierung vorzustellen.

**Der Bericht des Magistrats wird zur Kenntnis genommen.**

Dominique Kalb  
Vorsitzender

Andrea Herschelmann  
Schriftführerin